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本年度第１５７５回 通算４４回 

２０１９年６月１１日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 5/28 修正出席率 

７０名 ３９名 ５９．１％ ９３．８％ 

 ゲスト：米山奨学生 リンちゃん ビジター：メークアップ受付 18 名 

★会長あいさつ     柴田浩志会長 

こんにちは。残

すところ 2 回の

例会になりまし

た。今年の思い

出や反省の言葉

は来週の例会に

述べさせて頂き

ます。 

 梅雨が始まったようです。いやな天気では

ありますが、水ガメが足らない状態なので、

恵みの雨だと思って過ごしたいと思います。 

 私は鉄の関係をしています。今の梅雨の時

期は、ちょっとうっかり置き場を間違えると、

直ぐに錆びてしまいます。仕事としては、一

年で一番嫌な時期でもあります。空気中の湿

気は、鉄には全くの害になります。鉄に結露

がつくと直ぐに錆びてしまいます。 

 先日の 6 月 2 日に豊川リレーマラソンが行

われました。豊川宝飯ＲＣチームが参加をし

たということです。見事完走をされたそうで

す。420 チーム中 263 位で、3 時間 21 分 25

秒で、昨年より 12 分速いタイムでゴールされ

たということです。先週の皆さんは、1 歳ず

つ年を取っていくなかで、タイムを伸ばすと

いうのは凄いと思います。来年も 1 歳年を取

りますが、タイムを縮めてくれればと思いま

す。皆さんの健闘を祈っております。 

 いよいよ終盤になってきました。皆さんに

は御礼を言い尽くせないぐらいです。来週、

最終例会を無事に迎えたいと思います。 

★幹事報告       杉浦節子幹事 

次回例会のお知らせ 

 

★委員会報告 

次年度親睦委員会（寺部良洋委員長） 

納涼例会開催のお知らせ 
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★理事・役員・委員長の退任あいさつ 

夏目雅康副会長・実行委員長 

 私事ですが、

このような大

役を頂くと自

分のケガとか

が重なります。

今回も 7 月か

ら 3 か月間、

肩の手術をし

て皆さんにご迷惑をお掛けしました。とても

ストレスがたまりました。 

 今年のメインは、地区研修・協議会のホス

トでした。1 年間ずっと頭から離れずに、い

つも考えていました。結果的には、皆さんの

素晴らしい団結力で、東三河分区の代表とし

て大きな行事のホストを務めることが出来ま

した。 

 実行委員長の方はやりましたが、柴田会長

がずっと頑張ってくれたので、副会長として

の出番はありませんでした。 

 これからもロータリー活動を頑張ってして

いきたいと思ったし、皆さんの地区研修協議

会での動きを見ていると、仲間と共に頑張れ

るのは楽しいと思いました。1 年間ありがと

うございました。 

 

樅山修一副幹事・プログラム委員長 

副幹事とプロ

グラム委員長

をさせていた

だきました。

柴田会長、杉

浦幹事のご指

導のもといろ

いろと勉強さ

せていただきました。中でも豊橋東ロータリ

ークラブの提唱による桜ヶ丘学園孫便りイン

ターアクトクラブの加盟認証伝達式に代理出

席させていただいたのは貴重な場面に立ち会

わせていただきました。2760 地区 18 番目の

インターアクトクラブだそうです。 

プログラム委員会については太田副委員長

にご協力をいただきながら全部で 45 回の例

会プログラムを作成して参りました。前半は

元々決められたプログラムがあり、また後半

は地区協についてのプログラムがありました

ので、あまり出番は多くありませんでした。

雑誌委員会担当の例会が台風で中止になって

しまったこともありました。 

地区ライラ委員会に副委員長として出向さ

せていただいていますが、今年度は寺部会員

推薦により社員さんを当クラブで初めての受

講生として輩出させていただきました。来年

はクラブで幹事をさせていただくので出向は

辞退させてもらいました。次年度はその分も

踏まえて幹事として務めてまいりますのでよ

ろしくお願いします。 

 

水野太一会計 

 こんにちは。

名前だけの会

計ではありま

した。理事役

員の皆さんの

ご協力でスム

ーズに会計処

理が出来まし

た。決算報告は、新年度に入ってからの報告

になりました。1 年間ありがとうございまし

た。 

 

大場篤職業奉仕委員長 

 本年度職業

奉仕委員長を

務めさせて頂

きました。本

年度は職場例

会を 1 回開催

させて頂きま

した。職業奉

仕副委員長の早川喬俊君の職場ということで、

豊川市の市議会を傍聴して頂きました。平成

31 年第 1 回定例会、代表一般質問の部分を傍

聴してもらいました。見学は午後からでした

が、午前中だったら早川君が質問していると

ころを見ることが出来ました。ちょっと残念

でした。市役所には行く機会はあるかと思い

ますが、議会を傍聴する機会はないと思いま

すので、このような職場もあるということで、

良い機会になったのではないかと思います。

皆さんのお陰で 1 年を終えることが出来ます。

ありがとうございました。 
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池田弘国際奉仕委員長 

 本年度国際

奉仕委員長を

務めました。

今年は、台湾

にこちらから

訪問しました。

今回は、過去

最高の 30 名

で訪問をしました。賑やかく楽しい訪問旅行

となりました。今回の訪問の目的は、5 年前

に姉妹締結を行って、今回が締結の更新の年

にあたり、再度、姉妹締結をして参りました。

次年度は、こちら来られると思いますので、

今回の訪問でお世話になった皆さんを中心に、

歓迎をして交流を深めて参りたいと思いまし

た。 

 今回の台湾訪問で、自分は日本語だけで行

きました。なんせ言葉の壁が心配でしたが、

ポケトークという翻訳機器を持っていきまし

た。まぁまぁ良かったのですが、電波が悪い

と使えないということがありました。ゴルフ

の交流の時も、このポケトークで簡単な会話

は出来て、良い道具だと思いました。日本は

電波が良いので、今度来られた時には活用し

たいと思いました。1 年間ありがとうござい

ました。 

 

河本圭史会員委員長 

 本年度会員員

会の委員長を務

めさせて頂きま

した。委員会と

しては、8 月に

担当例会を実施

させて頂きまし

た。当日は、私

の都合がつかず、委員会の皆さんにプレゼン

を行って頂きました。 

 例会とは別に、委員会として 3 年未満の会

員を対象とした新入会員の勉強会を開催させ

て頂きました。勉強会のあとで懇親会も行い、

柴田会長もご出席いただき、新入会員との交

流をすることが出来ました。非常に有意義な

会だったと思います。 

 全体としては、年初 66 名でスタート、5 名

増加の 3 名退会ということで、2 名増の 68 名

で年度を終えます。70 名の大台には結果的に

は届きませんでした。来年は役を外れますが、

若い人たちを中心に会員拡大には、私の方か

らも声をかけて努めてまいりたいと思います。 

 なかなか例会出席ができないこともありま

したが、地区研修・協議会では分科会を 1 つ

任されて無事に終えたことで最低限のことが

出来たかと思っています。これからも時間を

作ってクラブに貢献してまいりたいと思って

おります。1 年間ありがとうございました。 

 

石黒貴也ロータリー財団委員長 

 ロータリー財

団委員長を務め

させて頂きまし

た。大変勉強に

なりました。今

年は村井ガバナ

ーの方針で、全

体の目標は一人

当たり 180 ドルで、そのうちの 30 ドルはポリ

オ基金への寄付ということで、ポリオ寄付に

関しては必達だと言われました。 

 ポリオに関する知識もつきました。全世界

のポリオ撲滅まで、ほんとにあと少しになっ

てきました。これが本当に撲滅出来たら、凄

い事業をロータリーがやったことになりまし

た。大変意義のある、ロータリーらしい活動

だと思います。この活動を支えているのが、

皆さんからの財団への寄付になります。寄付

はそれぞれのお考えでして頂ければ良いと思

いますが、趣旨を良く理解して頂き、寄付に

ご協力頂ければと思います。 

 財団の補助金を頂き、今年度の豊川海軍工

廠平和公園のＰＲイベントを行いました。昨

年度は、答礼人形の人形同窓会開催事業を行

いました。来年度も補助金事業の予定があり

申請をしていると聞いています。 

 補助金を頂いているクラブでもありますの

で、寄付にもご協力を頂きたいと思います。

地区の研修会がありまして、その内容をしっ

かりと会員の皆さんにお伝えれたかどうか少

し反省をしています。財団の事業は、これか

らも続いていきますので、皆さんのご協力を

お願いしたいと思います。1 年間ありがとう

ございました。 
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滝下勲ＳＡＡ 

 1 年間本当

にありがとう

ございました。

委員会として

は、原田君と

井指君に手伝

ってもらいま

した。 

 杉浦幹事からＳＡＡのお話を頂いたときに、

やはり毎週の例会に出席をするというがプレ

ッシャーになりました。杉浦幹事からは、楽

しい例会にしてほしいと言われました。この

1 年間楽しい例会になったかどうか分かりま

せん。例会始まる前に「ワッハッハの三唱」

を行いましたが、色んなゲストが来られた時

には大きなインパクトがあったのではないと

思っています。 

 何とか、本日の例会を入れて残り 2 回です。

皆さんのお陰で楽しくやらせて頂きました。

ＳＡＡは、会場監督だという仕事だというこ

とを皆さんにも知ってもらえたのではないか

と思います。ＳＡＡは、出席委員会も兼ねて

いますが、欠席の多い会員に例会出席を促す

ことも必要だと思います。ＳＡＡが兼務では

なく、出席委員会を設けた方が良いのではな

いと思います。今後ご検討頂ければと思いま

す。1 年間ありがとうございました。 

 

★ニコニコボックス 

 中西弘徳会員 平尾ＣＣ理事長杯に優勝 

 高桑 耐会員 誕生日を祝って頂き 

 大場 篤会員  〃 

 永田恵照会員  〃 

 熊澤克人会員 入会記念日を祝って頂き 

 浅野 晋会員 所要にて途中退席します 

 

★ＲＩニュース（Twitter からの抜粋） 

国際大会が開催されました。 

6 月 1〜5 日、第 110 回ロータリー国際大会に

出席するため、170 カ国から 24,000 人以上の

ロータリー会員がドイツのハンブルグに結集

しました。ここで一生の思い出をつくりなが

ら、アイデアを交換し、ネットワークを広げ、

新旧の友情を温めます。 

本大会では、ポリオ撲滅、環境汚染、難民

問題、疾病予防、識字など世界の諸問題に関

する対話が行われます。ロータリアンの中核

的価値観であるリーダーシップ、高潔性、多

様性、奉仕、親睦の分野でスキルを磨きなが

ら、今後の活動への意欲をさらに高めること

ができるでしょう。 

 

ロータリー大会開催中のハンブルグで、ポリ

オ撲滅活動への認識向上をめざしてロータリ

ーファミリーが街中をウォーキング。赤い 

EndPolioNow の T シャツで街ゆく市民の目を

引きました！ 

 

ありがとう、ハンブルグ！ 2019 年国際大会で

忘れられないひと時を過ごした参加者たちは、

ハンブルグをあとにしつつ、次の目的地ホノル

ルの美しい砂浜と自然に思いを馳せています。 

2020 国際大会の開催地はホノルルです。 

 

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員 


